

Tischtennis-Firmen-Cup für jedermann

Premiere des Turniers am 1. Mai in der Arno-Nitzsche-Straße

Am 1. Mai feiert eine ganz neue Sportveranstaltung in Leipzig Premiere: An diesem Tag findet der erste Tischtennis-Firmen-Cup in der Turnhalle Arno-Nitzsche-Straße 29 statt.

Mitspieler sind da derzeit noch eifrig gesucht, erklärt Alexander Böhm, der diese Hobby-Turnier-Premiere gemeinsam mit dem Tischtennisverein Leutzscher Fuchse organisiert: „Dabei geht's vor allem um Teamarbeit – gespielt wird schließlich im Doppel. Natürlich steht da der Spaß am Sport im Vordergrund. Deshalb kann auch wirklich jeder mitmachen, ganz gleich, ob Hobbyspieler oder Profi.“

Das Anliegen fällt offenbar auf fruchtbaren Boden: Trotz der kurzen Vorbereitungszeit stehen schon die ersten Teams in den Startlöchern. Mit dabei ist zum Beispiel Klaus-Dieter Bugiel, Geschäftsführer der Fox Courier GmbH und selbst begeisterter Tischtennispieler: „Eine tolle Idee, die endlich mal einer in die Realität umsetzt!“ Und um bei der Firmen-Cup-Premiere gut abzuschneiden, hat er schon mal mit dem Training begonnen.

Insgesamt 16 Tische werden am 1. Mai bereitstehen – Platz ist insgesamt für 48 „Aktive“ und 48 „Nichtaktive Teams“. Da lohnt es sich also, mög-

lichst rasch seinen Startplatz zu sichern – dies kann man noch im gesamten April unter www.tt-firmencup.de. Gespielt wird am 1. Mai von 10 bis 20 Uhr, auch Zuschauer sind bei dem Turnier gern gesehen. **J. Wagner**



Fit für die Firmen-Cup-Premiere macht sich zum Beispiel schon Klaus-Dieter Bugiel (rechts). Foto: J. Wagner